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a v, APPARTEMENTS
IMMOBILIER
Pieces 16 Piéces
Superficie 420 m2
Référence 14795111
Prix 659 000 €

Manosque
Maison a vendre (04100)
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Manosque, ville de jean giono. Découvrez cette grande bastide (420 M?) du Début
du XXeme sieCL, joliment rénové sur un terrain de 2900 m?2 environ, avec de
magnifiques arbres, situé proche de toutes commodités. Ideal investisseur. La
maison se compose de 2 logements : I'habitation principale ( 270 M?) avec ses 5
chambres en suite et leur salle d'eau/wc, idéale pour une grande famille ou une
activité d'accueil. Un autre logement de 75 m2 (loué) avec 3 chambres. Deux autres
logements seront a réhabiliter pour une surface totale de 125 m2 Plusieurs

Dépendances complétent I'ensemble : ...

Manosque, city of jean giono. Discover this large bastide (420 M&,42) from the
beginning of the 20th century, nicely renovated on a plot of approximately 2900
Ma&,&2, with magnificent trees, located close to all amenities. The house is made up
of 2 accommodations: the main house (270 M?3) with its 5 en-suite bedrooms and
their shower room/wec, ideal for a large family or a hospitality activity. Another
accommodation of 75 M4&,a2 (rented) with 3 bedrooms and two others to
rehabilitate. Several outbuildings complete the set: workshop/storage, technical

room, beautiful vaulted cellars, various ...

TARDY IMMOBILIER
670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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